

El Sol de Toluca

Destacan calificadoras internacionales finanzas del Estado de México: EÁV

El Sol de Toluca
24 de julio de 2016

Puebla, Puebla,.(OEM-Infomex). Las agencias internacionales Standard & Poor's, Moody's de México y Fitch Ratings confirmaron la calificación crediticia del Gobierno del Estado de México como A+, lo cual significa que la entidad cuenta con finanzas sanas y transparentes y buen manejo de los recursos públicos, que se traduce en confianza de los inversionistas para abrir nuevos negocios, atraer mayor inversión extranjera directa y generar más empleos, así como certidumbre y estabilidad que permite destinar mayores inversiones para programas sociales, educativos, de salud, de seguridad y en apoyo a grupos vulnerables, además de obra pública, dio a conocer el gobernador Eruviel Ávila Villegas.

"Les comparto que de acuerdo con estos rangos, de 14 calificaciones posibles, estamos ubicados en la tercera mejor de 14 calificaciones. A+ significa que el Estado de México tiene una buena capacidad y disposición para cumplir con sus obligaciones de pago, con bajo riesgo de caer en incumplimiento. Esto se traduce, amigas y amigos, en más inversión para la entidad, en más inversión pública, en más inversión privada y, por ende, en más y mejores empleos", refirió.

Lo anterior al participar en la Convención Nacional de Delegaciones, Sectores y Ramas Industriales 2016 de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), en donde el gobernador mexiquense señaló que esto es un logro muy importante porque demuestra la confianza de los mercados financieros y de los actores económicos en la entidad, tanto para invertir en el Edomex, como en el manejo que se hace del presupuesto estatal.

"Es alentador y nos motiva a seguir trabajando para fortalecer los mecanismos de rendición de cuentas y combate a la corrupción, para contar con una administración financiera cada vez más eficiente y transparente, que permita construir un mejor futuro para los mexiquenses", expresó.

En presencia de empresarios de todo el país, encabezados por Enrique Guillén Mondragón, presidente nacional de la Canacintra, Eruviel Ávila agregó que la confirmación de estas calificaciones es muy positiva para el estado, ya que reconocen un manejo responsable y austero de los recursos públicos y la aplicación del presupuesto, del cual, 7 de cada 10 pesos se orientan al gasto social, que incluye a los sectores de educación, salud, combate a la pobreza y seguridad; además de ser un presupuesto sujeto a la rendición de cuentas, para que los mexiquenses sepan cómo y en qué se invierten los recursos.

Detalló que la calificadora Standard & Poor's mantuvo su calificación porque prevé estabilidad en la economía estatal, reflejo de que el presupuesto se administra de forma adecuada, con un fuerte gasto en inversión y bajos niveles de endeudamiento, lo que inclusive podría llevar a subir la calificación del Estado de México en los próximos 18 meses.

Dicha firma, subrayó, destaca que las buenas finanzas públicas del Edomex son resultado de un manejo responsable de la deuda y de una mayor eficiencia en la recaudación, de la reducción del gasto, así como de la transparencia en el manejo del presupuesto estatal.

En este sentido, Eruviel Ávila recordó que cada año de su administración se renueva el Plan de Austeridad en la entidad, que incluye medidas como la reducción de sueldos para el gobernador, secretarios y subsecretarios; la eliminación de pago de servicios de telefonía celular para dichos funcionarios y la implementación de procesos de trabajo para reducir el uso de papel y consumo de energía eléctrica, entre otros.

El mandatario mexiquense indicó que, en el caso de la agencia Moody's de México, se confirmó su calificación, pues la economía estatal es dinámica y diversificada, además de contribuir con cerca del 10 por ciento del PIB nacional.

Mientras que Fitch Ratings la ratificó debido a una administración de la deuda eficiente y exitosa, la cual desde su reestructuración en el año 2004, se ha mantenido en bajos niveles, enfatizó el gobernador.

En este encuentro con los empresarios, el gobernador mexiquense habló de los proyectos de infraestructura que se desarrollan en el Estado de México, como el Mexicable, que será el primer teleférico en el país que se utilice como transporte público, obra que también permitirá disminuir la emisión de contaminantes.

Destacó que el Edomex es la entidad mejor comunicada y se ha constituido como un centro logístico, y resaltó más acciones de mejora regulatoria para disminuir trámites que faciliten las inversiones y generación de empleos.

Por su parte, el presidente nacional de la Canacintra, Enrique Guillén Mondragón, recalcó la importancia del acercamiento de las autoridades de todos los niveles de gobierno, ya que este organismo cuenta con la mayor representatividad de empresarios en todo el país y ello se traduce en un enorme potencial de generar empleo que debe ser aprovechado por las políticas financieras de los estados.